

La dernière du président Paul Bardin

Après huit années à la tête de la pétanque départementale, le président Paul Bardin a lancé samedi sa dernière Assemblée générale ordinaire du Comité de la Vienne au Relais de Poitiers.

Au cours de son allocution de bienvenue, il remerciait l'ensemble des dirigeants de leur participation et de leur soutien, se félicitait d'avoir fait progresser avec eux les effectifs et les comptes du Comité, puis remettait des médailles à MM. Henri Prédot et Claude Meunier (bronze) et MM. Jean Charpentier, Guy Eprinhard et Armand Laurioux (or).

Pour procéder au remplacement de Paul Bardin, Jean-Michel Guigné, Gaston Hénin et Claude Meunier, qui ne se représentaient pas, Liliane Bernard, Freddy Blanchet, Rémy Chasseport, Guy Gros, Lucien Martin et Pierre Rainé s'étaient joints aux douze autres membres sortants pour entrer dans la composition de la nouvelle équipe dirigeante, soit 18 candidats pour 16 places.

Des absences

Avant de détailler ces élections, regrettions l'absence de plus d'un quart des sociétés, ce qui nous semble tout à fait inconcevable dans un moment si important.

Est-il si difficile de trouver un représentant dans un club qui compte généralement entre vingt et cinquante licenciés ? La sanction encourue (150 F d'amende) n'a rien de dissuasif il est vrai.

Voici donc les résultats de ces élections (129 votants, 129 bulletins exprimés) :

Jean Charpentier, 129 ; Armand Laurioux, 128 ; Jean-Pierre Rouchereau, 125 ; Henri Prédot, 123 ; Guy Duquerroux, 122 ; Danielle Gaultier, 120 ; Freddy Blanchet, 120 ; René Thabuteau, 118 ; Daniel Straebler, 116 ; François Ribardière, 116 ; Rémy Chasseport, 114 ; Philippe Delhomme, 112 ; René Morillon, 106 ; Thierry Pizon, 106 ; Liliane Bernard, 99 ; Guy Gros, 92.

Avec respectivement 83 et 55 voix, Lucien Martin et Pierre Rainé n'ont pas été élus.

La même assemblée devait ensuite élire, toujours à bulletins secrets, le nouveau président du Comité de la Vienne. Seul Philippe Delhomme, le président de

Montmadi, avait fait acte de candidature.

Il a été élu avec 71 voix (87 exprimés sur 100 votants), Jean Charpentier, Guy Duquerroux et Francis Auriault obtenant respectivement 9, 4 et 3 voix contre leur gré.

Pour pouvoir travailler immédiatement, le nouveau Comité confirmait dans leurs fonctions les indispensables Jean Charpentier et Armand Laurioux, aux postes de secrétaire et trésorier, toujours assistés de Henri Prédot et René Morillon. Les vice-présidents et les diverses commissions seront formées lors de la première réunion fixée à samedi prochain 19 novembre.

Les premières décisions

Quelques modifications pour la prochaine saison ont d'ores et déjà été retenues :

— Le nombre des qualifiés lors des éliminatoires triplettes est fixée à 64 équipes (au lieu de 32 en 88).

— Application de l'article 4 du règlement administratif et sportif de la FFPJP, à savoir : « *Toute société qui, sauf cas de force majeure, n'organiserait pas le ou les concours pour lesquels elle a retenu une date au calendrier se verra notifier l'interdiction d'en organiser l'année suivante* ».

— Les feuilles de démission doivent indiquer obligatoirement

la catégorie du joueur quittant la société.

— Obligation pour les sociétés organisatrices de championnats d'effectuer le traçage d'un minimum de 50 terrains réservés au championnat et de prévoir un autre terrain pour le concours d'après-midi.

— Les frais de réception des membres du comité désignés à la table de marque lors des championnats, ainsi que les frais d'arbitrage, sont entièrement à la charge des sociétés organisatrices.

La place nous manque ici pour relater complètement les rapports établis avec une extrême minutie par Jean Charpentier et Armand Laurioux. Nous retiendrons seulement que les effectifs ont chuté de 13,40 % dans la Vienne, alors que la tendance nationale est à — 8 %, et que le bilan financier est toujours largement positif.

Les dates importantes

Enfin, voici les dates qui ont été retenues pour les événements importants de la prochaine saison :

— Samedi 26 novembre à 14 h 30, réunions pour l'établissement du calendrier à St-Genest d'Amblie (Nord), Coulombiers (Centre) et Gouex (Sud).

— Dimanche 12 mars, éliminatoires tête à tête par secteur.

— Dimanche 19 mars, éliminatoires doublettes par secteur.

— Dimanche 2 avril, première phase du championnat en triplettes dans le Centre.

— Dimanche 9 avril, deuxième phase du championnat en triplettes dans le Sud.

— Dimanche 16 avril, troisième phase du championnat en triplettes dans le Nord.

— Dimanche 23 avril, quatrième et dernière phase du championnat en triplettes dans le Centre.

— Dimanche 30 avril, championnats pour les féminines et les jeunes dans le Centre.

— Lundi 1^{er} mai, championnat corporatif en triplettes dans le Sud.

— Jeudi 4 mai (Ascension), finale du championnat en triplettes dans le Centre.

— Dimanche 14 mai, championnats de ligue.

— Dimanche 21 mai, championnat tête à tête dans le Nord.

— Dimanche 28 mai, championnat en doublettes dans le Sud.

— Dimanche 4 juin, championnat de jeu provençal en doublettes dans le Sud.

Il aura fallu près de cinq heures pour traiter ces dossier prioritaires qui ont un peu éclipsé le traditionnel débat général et c'est vers 19 h 30 que prenait fin cette Assemblée générale autour du pot de l'amitié.

M. GATA



Les quatre nouveaux membres du comité (de gauche à droite) : Guy Gros, Liliane Bernard, Freddy Blanchet et Rémy Chasseport